

Claude Baude : une ex-élue orléanaise

Publication : lundi 10 octobre 2022 12:38

La République du Centre, 10 octobre 2022

■ DISPARITION

CLAUDE BAUDE ■ Une ex-élue orléanaise



DÉCÈS. Claude Baude.

Claude Baude est décédée mardi 4 octobre, à l'âge de 96 ans. Conseillère municipale de la ville d'Orléans de 1989 à 2001, lors des mandats de Jean-Pierre Sueur, elle a également été présidente de la Fédération des conseils de parents d'élèves, dans le Loiret. « À ce titre, elle a ardemment défendu l'école publique et la création de nouveaux collèges dans notre département », indique le sénateur Jean-Pierre Sueur. Celui-ci salue son action et son ouverture. En tant que présidente du conseil de quartier Saint-Marc, « elle a défendu la construction de la salle Albert-Camus », précise-t-il. Les obsèques de Claude Baude se dérouleront aujourd'hui, à 15 h 30, en l'église Saint-Jean-Bosco, 140 rue de l'Argonne, à Orléans. *La République du Centre* présente ses condoléances attristées à la famille. ■